



Irán triplicará el enriquecimiento de uranio

-
- [21/6/2024](#)

Irán planea triplicar su producción de uranio enriquecido en su instalación nuclear de Fordow, según un informe del 19 de junio del Instituto para la Ciencia y la Seguridad Internacional.

Centrifugadoras: el informe dice que Irán informó recientemente al Organismo Internacional de Energía Atómica que en las próximas tres o cuatro semanas se instalarán ocho cascadas, o grupos, de centrifugadoras IR-6 en la instalación de enriquecimiento de Fordow. Esto elevará el total de centrifugadoras avanzadas de Irán a casi 1.400.

Según el experto en armamento nuclear y presidente del Instituto, David Albright, esto aumentará la capacidad de la instalación para enriquecer uranio en un 360%.

La gente no sabía que tenían tantas [centrifugadoras] listas para funcionar. (...) En la planta de Fordow, las centrifugadoras se llaman IR-6 y es la centrifugadora más avanzada que opera Irán.

—David Albright

Armas: Fordow podría tener pronto suficiente uranio enriquecido que:

- En un par de semanas, Irán podría producir tres armas nucleares.
- En un mes, podría producir cinco.
- En dos meses, podría producir nueve.

Irán no sólo tiene el material para construir un arma nuclear, sino también los medios y la voluntad para hacerlo rápidamente.

Más información: lea "[Por qué la Trompeta vigila la búsqueda iraní de armas nucleares](#)".